

Strasbourg, le 17 février 2025

Fin des travaux de réaménagement rue de la Ganzau à Strasbourg et reprise de la ligne 40

Les travaux d'aménagement de la rue de la Ganzau à Strasbourg, démarrés à l'été 2024, sont entrés dans leur phase finale. Dans le cadre du développement du réseau cyclable au Neuhof et au sud de l'agglomération, cette étape essentielle du Plan Vélo vient assurer un itinéraire adapté et sécurisé en faveur des mobilités actives.

Le nouvel aménagement pérenne sur un linéaire de 500 mètres a été pensé pour créer un apaisement de la circulation avec une rupture de la linéarité sur cet axe passant (mise en place de plateaux, création d'une écluse à sens prioritaire pour inciter au ralentissement des véhicules et amélioration du fonctionnement des carrefours à feux) et ainsi offrir des cheminements piétons et cycles plus confortables et sécurisés, avec notamment la réalisation de trottoirs et d'une piste cyclable bidirectionnelle. Cet aménagement cyclable sera complété d'ici quelques mois par celui de la rue des Jésuites / Rue du Pont Schuhansen sur plus de 1200 mètres, assurant la liaison Nord/Sud à l'échelle du Neuhof et Ouest/Est entre le Neuhof et la Meinau.

Les travaux de voirie étant terminés et livrés, la signalétique nécessaire à une circulation en toute sécurité sera prochainement installée. Les bus CTS de la ligne 40 pourront emprunter à nouveau la rue de la Ganzau dès le lundi 24 février.

Des plantations prévues aux deux extrémités de la rue de la Ganzau viendront achever l'aménagement.

